

Ostseebad Boltenhagen

Beschlussvorlage	Vorlage-Nr: GV Bolte/17/11825			
Federführend: Bauwesen	Status: öffentlich Datum: 23.08.2017 Verfasser: K. Dietrich			
Aufstellung einer Litfaßsäule im Gemeindegebiet hier: Festlegung des Standortes				
Beratungsfolge:				
Gremium	Teilnehmer	Ja	Nein	Enthaltung
Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen Gemeindevertretung Ostseebad Boltenhagen				

Sachverhalt:

Die Ostseezeitung hat angeboten, im Gemeindegebiet eine Litfaßsäule aufzustellen.

Um ggf. erforderliche behördliche Genehmigungen kümmert sich die Ostseezeitung.

Der Gemeinde obliegt die Entscheidung, an welchem Standort diese Litfaßsäule aufgestellt werden soll. Günstig ist ein Standort auf einem gemeindeeigenen Grundstück. Vielleicht ist es ratsam, mehrere Standorte unter einer Priorisierung zu benennen, um bei möglichen grundstücks- oder leitungrechtlichen Problemen schnell agieren zu können.

Eine Litfaßsäule ermöglicht eine gezielte Werbung und kann dem wilden Plakatieren entgegen wirken.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen beschließt folgenden Standort für die Aufstellung der Litfaßsäule:

Priorität 1: Standort _____

Priorität 2: Standort _____

Priorität 3: Standort _____

Finanzielle Auswirkungen:

keine

Anlagen:

keine

Sehr geehrter Herr Schmiedeberg,

die OSTSEE-ZEITUNG wird neben ihrer traditionellen Ausprägung einer klassischen Tageszeitung immer digitaler und dementsprechend platzieren wir bereits jetzt sehr viele neue Angebote am Markt.

Eines unserer aktuellen Projekte beschäftigt sich mit der Aufstellung von digitalen Litfaßsäulen in unserer Region. Die erste Realisierung erfolgte bereits in Grevesmühlen (siehe Foto anbei). Mit dem klassischen Design der guten alten Litfaßsäule, verknüpfen wir den Aushang unserer aktuellen OSTSEE-ZEITUNG mit der Platzierung eines sehr modernen digitalen Plakates.

Über das digitale Plakat können wir aktuelle Schlagzeilen der OSTSEE-ZEITUNG direkt an unsere Leser kommunizieren. Darüber hinaus, lassen sich zusätzliche Werbeeinblendungen ausspielen.

Uns ist daran gelegen, die digitalen Litfaßsäulen an mehreren Standorten in unser Region zu platzieren. Neben dem bereits vorhandenen Standort in Grevesmühlen, würden wir die nächste Litfaßsäule sehr gerne in Boltenhagen realisieren.

Uns schweben folgende Standorte vor:

1. Strandpromenade / Höhe Seebrücke
2. Mittelpromenade / Einbiegung zum Kurpark
3. Haltestelle Carolinschen / Springbrunnen
4. Vorplatz der Kurverwaltung

Bei der Wahl des Standortes sind wir flexibel und würden uns gerne durch Sie beraten lassen.

Uns schwebt bei der Realisierung der Litfaßsäule eine Kooperation mit Ihnen vor. Die Kosten für die Litfaßsäule, für das Aufstellen und das Betreiben der Litfaßsäule liegen natürlich bei uns. Wir könnten uns die kostenfreie Bereitstellung der Fläche und eines möglichen WLAN-Zugangs als Ausgleich für das Auspielen Ihrer Informationen (Veranstaltungen,....) auf dem digitalen Plakat vorstellen.

Mit dieser Mail stelle ich einen ersten formlose Anfrage für die Genehmigung eines Bauantrages zur Aufstellung der Litfaßsäule in Boltenhagen.

Eine mögliche Realisierung würden wir für das vierte Quartal 2017, oder für das erste Quartal 2018 einplanen.

Gerne stehe ich Ihnen für Rückfragen, oder für eine Präsentation zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Pries

OSTSEE-ZEITUNG GmbH & Co. KG
MV Media GmbH & Co. KG
Mathias Pries
Regional-Verlagsleiter Nordwestmecklenburg

Postanschrift:

OSTSEE-ZEITUNG GmbH & Co. KG
Verlagshaus Wismar
Mecklenburger Straße 28
23966 Wismar

Tel.: 03841 / 415 60
Fax: 03841 / 415 59

